

DÍA #7

POR CUANTO HAS ORADO, ALGO COMIENZA

Después de una oración sincera hecha a Dios, algo sucede.

La prière est le déclencheur de grandes percées. La oración es el detonante de grandes victorias. Puedes tener la seguridad de que Dios ha recibido tu oración y que Él va a actuar. Puede que tus circunstancias actuales no cambien radicalmente, pero el cambio ocurre primero dentro de ti.

Al orar, te colocas en una postura para recibir una respuesta y te vuelves más atento a la voz de Dios.. La oración renueva tu fe al crear la esperanza de que Dios está obrando y tú esperas en Él.

Esta apertura te hace más receptivo y dispuesto a aceptar lo que Dios quiere cumplir en ti. Mientras tú deseas ver un cambio exterior, Dios quiere ante todo que tú seas el cambio.

Aprovecha este momento de intimidad para entregarle a Dios este nuevo año, para que esté lleno de fe, esperanza y confianza en Él. Porque has orado, algo nuevo comienza en tu vida.

VERSÍCULO CLAVE

« Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces.»
— Jeremías 33:3

ORACIÓN

Señor, te alabo por tu grandeza y por tu majestad. Te agradezco por el año que comienza y ruego que sea portador de fe, esperanza y confianza en ti. Te entrego este año 2026 colocándote en el centro de todo. Te presento mis proyectos y los deseos de mi corazón para que sean ajustados según Tu voluntad..

Con fe y anticipación he orado en el nombre de Jesús, ¡jamén!

CONCLUSIÓN : Por cuanto oraste

Esos siete días no eran un fin en sí mismos. Eran un comienzo. Quizás no tengas todas las respuestas. Quizás no hayas visto ningún cambio espectacular. Pero si te has tomado el tiempo para detenerte, hablar con Dios y hacerle un lugar en tu vida, entonces algo ya ha comenzado.

La oración no siempre transforma nuestras circunstancias de inmediato, pero transforma nuestra postura.